



Le groupe des sauveteurs secouristes de l'association Sécurité nautique Atlantique avant un exercice en mer.

Dimanche dernier, les sauveteurs secouristes de l'association **Sécurité nautique** Atlantique, sont venus faire une préparation spécifique en milieu naturel sur la plage des Dunes. Pour Patrick Grellier, président, « **Brétignolles est un de nos endroits préférés, car les conditions sont souvent excellentes comme ce dimanche avec des vagues dépassant les deux mètres. Ce qui a permis aux jeunes diplômés de connaître les règles de sécurité pour la navigation dans les vagues, de faire des départs et arrivées de plage avec les embarcations dans le but de récupérer une personne en difficulté.** »

L'association forme aux diplômés nécessaires à la surveillance des plages. L'an passé ils ont été présents sur les plages de Vendée (Saint-Hilaire-de-Riez et Saint-Gilles-Croix-de-Vie), ils mettent en place aussi une trentaine de dispositifs prévisionnels de secours lors de manifestations comme les compétitions de kite-surf ou des régates de voiliers. Les diplômés sont préparés à Nantes mais sont complétés par ce genre de préparations spécifiques en milieux naturels aux matériels et techniques d'intervention. Pour la journée, ils avaient déplacé deux bateaux pneumatiques, un scooter de sauvetage avec sa planche. Les treize sauveteurs avec gilets et casques ont pu apprécier cette sortie et maintenant savent naviguer dans les vagues ou vider un bateau pneumatique plein d'eau en bord de plage.

Pratique. Pour les personnes intéressées par une formation à la **sécurité** en mer : association **Sécurité nautique** Atlantique au 06 65 09 31 81 ou internet : <http://securitenautique.free.fr>.